

**Trabajadores pesqueros de la VIII Región. Comunicado de prensa.**

2005 12 26 ---

Foto reportaje. 9 fotos

**LA PACIENCIA SE AGOTA**

Hoy a las 14 horas los pescadores industriales de Coronel, Lota y Talcahuano, que llevan un mes acampando en Santiago, realizaron un nuevo corte de la Alameda en las cercanías de la sede de la Central Unitaria de Trabajadores.

Los cortes ocurrieron con un intervalo de minutos y éstas movilizaciones tienen como fin dar a conocer a la opinión pública el escandaloso estado en que se encuentran los trabajadores pesqueros, que hace más de tres años vienen sosteniendo reuniones con el gobierno a fin de dar solución al problema de cesantía que generó la aplicación de la nueva ley de pesca.

JORGE ZUÑIGA EL 12/26/2005





Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME:

<http://www.archivochile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.)

Envía a: [archivochileceme@yahoo.com](mailto:archivochileceme@yahoo.com)

**NOTA:** El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2003 -2006 